
智行理财网
舟山原油期货(原油期货交易中心)

从海油宝的消息来看，中行盯着外国期货盘指数，跟在别人屁股后面按别人规则来
干，中行顶多算二等庄家，赚国内客户手续费。

规则是别人定的，中国凭着最强大的购买力竞然没有一点定价权？买啥啥贵，卖啥
啥贱！买个期货变欺货！

其实，中国也很成功过，比如打击人民币空头。为什么不设计符合自己国民的原油
期货呢？

舟山是石油储备基地，国家不如以舟山为代表，再建(比如)曹妃甸、烟台、湛江三
大分油库，形成四大库，在上海设庄，派专业者成立交易所，编舟山原油指数。别
让银行人搞期货啦(传统上他们去证监会)。

以后多头再碰空头爆打，一生气转成现货，存在四大库里慢慢卖。现在的一个罐容
几千立方，比六层楼还高。一方约7桶，一桶油一年五美元储存费用够否？

上海已有原油期货，中行为什么不盯它呢？是不是这个交易所影响太小？还是因为
它自己没有大油库呢？或是身价太高，不吸收小户参与。新的交易所要打通全链岂
不更好。

这样好处是1给国内资本找出路，还能拉动基建。2定价权增大。3战略储备延长。
比如从三个月到六个月，4少挨外国人的坑。5培养国内产业链和人才。

我不懂，只是设想，觉的不该亏成这个样子！
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